



## Gedenken der Greimhartinger Ortsvereine

### Beitrag

**Die Ortsvereine aus Greimharting haben am vergangenen Sonntag ihren verstorbenen Mitgliedern bei einem Gottesdienst gedacht. Die heilige Messe wurde von Pfarrer Gottfried Gregel zelebriert und von der Blaskapelle Prien musikalisch begleitet.**

Nach dem Festzug marschierten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Greimharting, der Hubertusschützen Greimharting, der Krieger- und Soldaten-Kameradschaft Prien-Greimharting und des Trachtenverein Ratzingerhöh Greimharting zum Kriegerdenkmal. Bevor die vier Vorstände der Vereine einen Kranz am Kriegerdenkmal ablegten, betonte Vorstand Johann Riepertinger jun. in seiner Ansprache die Sinnlosigkeit eines Kriegs. „Man kann ja nur hoffen, dass sich irgendwann die Vernunft durchsetzt und dass nicht ständig unnötig Leute sterben müssen, die nur das Werkzeug von den Machthabern sind!“ so Riepertinger weiter. Im Anschluss an das Gedenken marschierten die Vereinsmitglieder gemeinsam mit der Musikkapelle Prien in das Gemeindehaus Greimharting zu einem gemeinsamen Fröhschoppen, der auch musikalisch von der Blaskapelle Prien begleitet wurde.

**Bericht und Fotos: Franz Fischer**







**Volksmusik - Shop  
von Hans Berger**  
Notenhefte, Volksmusik - CDs  
& Liederbüchl



## **Kategorie**

1. Kirche

## **Schlagworte**

1. Greimharting
2. Jahrtag
3. Rimsting
4. Umland